

FDP-Fraktion Binningen
Peter Frauchiger, ER
079 – 631 26 28
peter.frauchiger70@bluewin.ch

0052

Postulat: für eine wöchentliche Grünabfuhr von März bis November

Liebe ER-Kolleginnen und –Kollegen, geschätztes Gemeinderat Kollegium

Im BiAz von gestern, 29. April 2021, werden die Einwohner*innen von Binningen darauf hingewiesen, dass ab Mai die Grünabfuhr wieder wöchentlich erfolgt.

Nachdem ich selbst, aber vor allem auch von Nachbarn im März darauf angesprochen wurde, dass eine vorzeitige Umstellung auf den Wochenrhythmus doch viel eher dem Spriessen im Frühjahr entspricht und sie es sich wünschen würden, bereits ab März diesen Dienst in Anspruch zu nehmen, habe ich mich entschlossen, dies als Postulat an den Gemeinderat zur Prüfung zu überweisen.

Gestern in der FDP-Fraktion stiess mein Vorschlag auf offene Ohren. Nebenbei wurde ich unterrichtet, dass dies auch schon in der Vergangenheit ein Thema war – jedoch noch ohne Realisierung entlang den Bedürfnissen «unserer» Einwohner*innen.

Der Mehraufwand hält sich m.E. in Grenzen (+ 4 Dienste p.a. mehr; je 2 im März und April). Überdies ist der zu erwartende Mehraufwand bei einem aktuellen Stand der Spezialfinanzierung von CHF 1'453'997.— (Rechnung 2020) durchaus vertretbar (unwissend davon was die Gemeinde für die Bioabfuhr an Einnahmen generiert).

Kurz: Ich bitte den Gemeinderat zu prüfen, ob diese Einführung auf das kommende Kalenderjahr 2022 realisierbar ist und zu welchem Mehraufwand.

Vielen Dank.

Beste Grüsse



Peter Frauchiger

Anlage: Impressionen bezüglich Bedarf aus der vergangen Woche –

